

Ernesto Gasco plantea un Paseo de la Concha peatonal

## **“TENEMOS QUE VOLVER A APOSTAR POR UNA CIUDAD PARA LAS PERSONAS, PARA LOS PEATONES”**



El candidato socialista a la Alcaldía de Donostia/San Sebastián, Ernesto Gasco, ha expresado su “apuesta por una ciudad para las personas, una ciudad del peatón. En estos últimos cuatro años no hemos avanzado mucho en materia de peatonalizaciones y creemos que debemos seguir ganando espacios públicos para el disfrute de la ciudadanía”.

En un acto desarrollado en la plaza Clara Campoamor, acompañado de miembros de su candidatura, Ernesto Gasco ha señalado que “un símbolo de la ciudad es el Paseo de La Concha, uno de los lugares más queridos por los donostiarras y por quienes nos visitan. Nosotros planteamos que el Paseo sea peatonal”.

La propuesta que defienden los Socialistas Donostiarras es que la peatonalización sea entre entre el túnel del Antiguo y el inicio de Miraconcha. “Con ello ganamos una superficie de más de 18.000 metros cuadrados en el kilómetro aproximado de paseo que se crea en superficie, con zonas verdes y tamarindos, un bidegorri claramente separado de la acera, zonas de paseo y estancia con bancos, espacios tranquilos. Un nuevo mirador hacia el mar en un lugar privilegiado”, ha señalado Gasco.



El candidato socialista a la Alcaldía ha subrayado que su propuesta no va contra el tránsito de vehículos. “Mientras algunos plantean reducir un carril de circulación para ampliar el paseo, nosotros apostamos por soterrar los tres carriles actuales. Con ello, aseguramos un tránsito tranquilo de los vehículos y un buen funcionamiento del transporte público, que mantendría su carril diferenciado bajo tierra, beneficiando no sólo al transporte público municipal sino también al interurbano”.



**DONOSTIARRA,**  
**COMO TÚ ZU BEZALÁ**



**Ernesto Gasco**  
CANDIDATO A ALCALDE / ALKATEGAI A

**SAN SEBASTIÁN**